

DEBATE EN DC

Frei en Icare, ¿flirteo presidencial?

La participación del expresidente Eduardo Frei en Icare -en donde tildó de "mediocres" las proyecciones de crecimiento económico- no dejaron indiferente al mundo DC, en especial entre quienes lo promueven como potencial carta presidencial.

Rodrigo Albornoz, presidente metropolitano de la falange, es de estos, y ve que con el evento de ayer "Frei muestra su vigencia. Él es el principal activo que tiene la DC y el centro político. Y tiene que tener un rol este 2025 (...) Nos pone contentos que de alguna manera se explicita la capacidad que tiene un DC de plantear temas al país".

El senador Iván Flores -cuyo nombre también se baraja como presidenciable desde la JDC- dice coincidir "con los dichos del expresidente en términos de que tenemos no solamente una economía mediocre, sino que más bien preocupantemente mala".

Cercanos a Frei reconocen que su presentación puede leerse en clave presidencial, pero aseguran que no es una opción real para su familia ni para él.